
 

 

 

 

INDICAÇÃO Nº 097/2020 

 

INDICAMOS ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, através da Secretaria de 

Agricultura e do Comitê Gestor da Covid-19, para que faça a revisão nos dias 

de funcionamento da feirinha, para que o funcionamento volte a ser 

somente aos sábados. 

Foi um pedido que os feirantes fizeram a este Vereador, no sentido de que os 

órgãos competentes pudessem rever os dias em que a feira está sendo 

realizada, sendo que em dois dias consecutivos está dando prejuízo para os 

feirantes que já estavam acostumados sós aos sábados. 

A proposta deles é que a feirinha volte a funcionar em um dia só, aos sábados e 

que o espaço fosse dividido entre o galpão e a quadra, para melhor atender aos 

clientes. 

Assim, contamos com o apoio do Poder Executivo, para que adote as medidas 

necessárias à solução do problema e que todos os feirantes possam ser 

atendidos da melhor maneira. 

Sala Augusto Ruschi, em 6 de novembro de 2020.  

 

 

Braz Braun - PSB 


